チューリッヒ日本人学校 校長 中川 日里

## 新型コロナウイルスに関する対応について

感染防止に関し、保護者の皆様には、ご理解とご支援を承り、心より感謝申し上げます。 連邦政府の感染予防措置廃止(4月1日付)が閣議決定されましたが、チューリッヒ州学校感 染予防措置(2月18日付)は4月15日まで現状維持となりました。

チューリッヒ州当局の指導に沿い、本校の対応についてお知らせとお願いをいたします。

記

## 【保護者の皆さまへお願いすること】

- 1. 手洗いや咳エチケットなどの基本的な感染症対策を自宅でも徹底させてください。
- 2. 登校する際には、ご自宅で『体温測定(検温)』等の健康観察を行ってください。
- 3. 病気の症状がある場合、症状がなくなって48時間以内の登校はできません。新型コロナウイルス感染が疑われる場合は、かかりつけ医、または専用回線(0800336655) へご相談の上、医師の許可のもと登校させてください。その場合、学校へもご連絡ください。
- 4. 学校内において、引き続き自主的なマスク着用を推奨します。
- 5. 校舎内や教室内は、定期的に換気をしますので、お子様には、寒暖の変化に対応できるような服装をさせてください。
- 6. チューリッヒ州の指導の下,コロナ感染症対策のコンセプトを本校ホームページにて公開しております。ご確認ください。 (http://www.jszurich.ch/js018\_info\_corona.htm)

以上、ご不便をおかけいたしますが、チューリッヒ州の指導に沿った児童生徒の安全確保を最優先に考えての対応となります。何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。また、 状況によっては随時対応が変わってくることも予想されます。その場合は緊急メールにて報告いたします。